
第 13 回公開医療講演 アンケート 結果 

問５で寄せられたご意見・次回への要望 回答率： 40％   原文のまま掲載 

 

 午後よりも、出来れば午前中のほうが助かります。 

（昼食後はどうしても眠くなりますので） 

ミニ演奏会は、やすらぎの一時を得られ心安らぎました。やはり音楽はすば

らしく大好きです。ありがとうございました。 

 

 食中毒になってしまった時の応急処置を教えてもらいたい。ミニ演奏会がす

ばらしかったです。心のいやしになりました。関係者の皆さんありがとうご

ざいました。 

 

 ミニコンサート、とてもよかったです。ありがとうございます。 

 

 説明等わかりやすくよかったと思います。最後のミニ演奏会もとても良かっ

たです。ありがとうございます。 

 

 太陽にフキン、マナ板、スポンジ等はきれいに洗ってから干しております。

これでも雑きんはふせげるのでしょうか？今日は質問出来なかったので残

念です。演奏会とてもよかったです。ありがとうございました。 

 

 講演の後に演奏会があったのは良かった。 

 

 高脂血症の防ぎ方、など詳しく聞きたいです。 

 

 自分の生活をかえりみるよい機会となりました。アレルギーについてもお話

をうかがいたいです。本日はありがとうございました。 

 

 骨そしょう症の話はとても興味深くききました。メタボより大切かもしてま

せん。日々医療が進歩しているのがわかりました。ガンについて、まわりの

かかわり方などおしえてほしい。 

 

 分りやすくて良かったと思います。 

 

 身近な問題を取り上げており勉強.になりました。 



 

 心筋コウソク 脳コーソクなど予防について。 

 

 大変自身のためになりました有難うございました。 

 

 とても参考になりました。フォルテェとアスパラで治療中ですので始めてか

ら６ケ月順調に密度が良くなってきましたのでその他運動もガンバリます。 

 

 年令が高くなるので、病院へ来院すと年令のせいであると、片づけられてし

まうような気がします。例えばひざがいたい、目が悪いとか。 

 

 身近なテーマを採り上げて頂き、大変参考になります。 

 

 血圧のお話が聞きたいです。 

 

 とても参考になりました。ありがとうございました。 

 

 意識感が出て体操、歩きがんばりたいと思いました（こつそ症） 

 

 浅野先生の落ち着いたお話よく頭に入りました。日頃の生活を運動にせよ食

事にせよよく見習つて骨接しないようにしたいと思います。ありがとうござ

いました。 

 

 食中毒の講座とてもよかったです。 

 

 医療講演は年Ⅰ回でしょうか、出来れば春、秋頃の２回を希望します。 

 

 次回を楽しみにしております。 

 

 食中毒について･･･昨今のニュースがあるように、タイムリーな講演であり

ました。骨そしょう症･･･分り易い講演でありました。 

今後聞きたいテーマ･･･めまいに付いて関連する講演。 

 

 浅野先生のお話が良かったです。 

 

 かぜ、くしゃみ、せき 



 

 スーパーなどで生物の提供は、どんな手順、リスク負担を定められているの

であろうか？ 

 

 １ケ月以上前に大腿骨骨接で浅野先生にお世話になりました。お陰様で外に

出られる位の気持ちになって来ましたので、今日の先生のお話しはとても身

につまされたり骨というものに改めて勉強する事が出来ました。 

 

 身近な課題なので興味がありましたので、初めてききに来ました。とても参

考のなりました。 

 

 いろんな病気の話をききたいです。 

 

 生活習慣病・高血圧病について 老人の健康いじについて気をつけなければ

ならない事他。 

 

 大変よくわかりました。 

 

 骨粗鬆症の講演は大変わかりやすく良かったです。質問の時間があったので

すが恥ずかしくて手を上げられませんでした。浅野先生を尋ねて病院に行き

自分に合った治療をお伺いしたいと思います。※次回の岩田先生の講演も楽

しみです。 

 

 スポンジなどを清潔に使ったり、小さい事に気をつけようと思いました。骨

折から、骨を強くしようと思い努力していますが、参考になりました。 

 

 次回のなにか演奏を聞きたいと思います。とても良かったです。お話も勉強

になりました。 

 

 大変わかりやすく参考になりました。又参加したいです。 

 

 骨そしゅう症については私自身 腰痛の為、非常に参考になりました。今後

についてはガン（特に内蔵）についてお願い致します。 

 

 大変勉強になりました。早速検査に行きたいと思います。脳のお話も聞きに

きます。 



 

 モニターのグラフがとてもわかりやすくまとめてあり見やすかったです。寒

くなってきますので、冷え症やひふ疾患等お聞きしてみたいです。 

 

 とても勉強になりました。管理栄養士の話をききたいです。 

 

 不整脈からともなう心房細動・心室細動の治療と今後の生活習慣。現在、心

房細動でプラザキサカプセルを服用しています。 

 

 食中毒→かかっちゃったらどう対応するかをもっと知りたかった（感想で

す！） 

 

 食生活のあり方、添加物の食品の選び方。 

 

 市販のコンドロイチン他や、老人の骨の病気に最もらしく宣伝販売している

が何ぜか信用出来ないし、医者から出されるクスリと飲み合わせ等が心配で

買っても途中で休んだりすてる事が多い。 

 

 とてもわかりやすくて良かったです。糖尿病について 

 

 良かったです。 

 

 老後の生活の事などについて 

 

 次回も参加したいと思います。 

 

 ボチロンを飲んでますが効果がないように思ってましたが講演を聞き、また

続けようと思いました。 

 

 従来の会では、早口で専門用語の使いすぎで理解困難であったが、本日はと

ても分りやすかった。 

 

 今日の講師は話し方がゆっくり目で平易な言葉づかいだったのでわかりや

すかった。コンサートの時 客席の照明を落として欲しかった。 

 

 



 浅野先生のパワーポイントが資料が欲しかったです。自己注射の情報等ため

のなりました。 

 

 ２名の講師の説明内容は good でした。 

 

 パンフレットがあり良かった。近くの杉戸町で講座があり良かった。 

 

 初めて参加しました。近くで公開講座を今後も是非お願い致します。 

 

 食中毒の注意について松村先生はパンフレット順に解説して下さったが浅

野先生は手もとに説明パンフレットがあった方がもっと分り易かったと思

います。画面映像では次々に忘れて行ってしまいますのでカラーのパンフレ

ットを読みなおしました。 

 

 公開医療講座がとても助かっています。不安な症状が少しあったのですが、

これをきかいに受診してみようと思いました。 

 

 日頃気をカルシュ－ムなど取る様にしております。何々日常生活ではむつか

しい事です。 

 

 

以上 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


